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疯狂养生背后
是现实的荒诞

张悟本突然如此之火，和悠久的“食疗”传统其实关系并不大。营养师们煽动性的讲
演、养生电视节目的推波助澜，以及环境恶化下人们对自身健康产生的关切，才是推动以

“绿豆养生”为代表的养生学变得狂热起来的根本所在。
对养生学的疯狂追捧，显示出人们急功近利的一面，而单纯信任“绿豆养生”，更像是

陷进了一场有目的的商业阴谋——只要食用得当，任何常见食品都能达到养生效果，但迷
信某种被神化的说法并将之当成真理，却是一种现实的荒诞。 ——《新京报》
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话题：工资条例遭垄断企
业反对，年内难出台

网友发言
过去扶持国有大企业，把它做强做大形

成垄断企业，如今干什么都要看这些企业的
脸色行事了。 网友团长

国家应控制垄断企业利润的比例，规定
工资占企业成本的比例。对违法者可依法强
制调控。 新浪网友

收入分配不公，同工不同酬，这都是当前
需要解决的社会问题。不尽快解决，彰显不
出社会的和谐，体面劳动无从谈起。

网友哈哈哈

话题：本田4家在华组装
工厂被迫停产

网友发言
流水线上一天忙到晚，一个月还不到两

千元，那日子有什么过头啊？ 信阳网友
曝点潜规则：新闻中说到有些实习工

人是学生，那是内地的一些技工学校以
实 习 为 幌 子, 把 学 生 卖 到 沿 海 一 带 的 工
厂，一个人 300 元到 1000 元，工厂只给发
基本生活费。 四川网友

工人们的要求不高呀。在广东那样经
济 发 达 的 地 方 ，要 求 工 资 提 高 到 2000～
2500 元，可以想象工人们原来的收入和原
来的生活。 欧洲网友

人心齐，泰山移。团结就是力量。 济南网友
中国的80后和90后开始觉醒了，他们普

遍都受过比较良好的教育，自由的精神在他
们的身上得到体现。 深圳网友

社会关注

5月11日“天上人间”
夜总会被勒令停业整顿6
个月。被查处的第二天，这
家夜总会的保安对客人说：

“用不了半年，过几天就能
再开。”2005年，“天上人间头牌花魁”梁海玲遇
凶身亡，案件至今未破。在该“花魁”住所，除查
获千万元之巨遗产外，还有多个外省高官电
话。（本报今日A33、A34版)

说起来，“天上人间”只不过是个娱乐场所，但
因为其特殊性而成为“金字招牌”——拥有“北京
最牛夜总会”的“美誉”。来的客人非富即贵，不是
普通老百姓所能够想象的。正因为真相的难觅，

才成为坊间最为神秘的话题。然而，“天上人间”
的“美好”，却在印证着相关部门的不作为。

“没有人知道‘天上人间’的水有多深。”许多
人这样表述“天上人间”的“后台”。“天上人间”无
疑是有背景的，且背景绝对是很硬的。要不然，
警方为何总是对其“另眼相待”？就连突击检查
时，还居然也只查到有偿陪侍，未查获到卖淫嫖
娼行为。多位去过“天上人间”者却称，这种结果

“可以预见”。他们为何有这样的“预见”？
据说，查处“天上人间”是北京市公安局新

任局长傅政华上任后烧的“第一把火”。即便是
如此，在我们看来，“烧”得也不旺，也只不过是
将“天上人间”关停半年。

“天上人间”背后的问题还很多。“天上人
间”既然在坊间流传如此多，为何至今才查处？
为何直至新公安局长上台才查处？

时至今日，有当时参与梁海玲遇凶身亡调
查的警方人士称，尽管案件至今未破，但依然能
够记得，在该“花魁”住所，除查获千万元之巨遗
产外，还有多个外省高官电话。这是隐藏在“天
上人间”背后的最大问题。可为何至今未破案
呢？另外，据说“天上人间”还有一支极其强大
的队伍，能够让公安局副局长“未获便宜”。这
难道仅仅是一个娱乐场所应该有的“队伍”？

“天上人间”其实是一张试纸，集聚着公众
的眼球，就看警方如何作为。

“天上人间”其实是一张试纸
□前溪（浙江）
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全社会总动员保障学生安全
云南卫视今日23时28分播出

倪萍：我从不在家说起校园惨案。让孩子快乐地去读书，让母亲放心地去接孩子，这是
我们应该给予他们的一个基本的环境。

可是如今不行了，惨案在报纸上、电视上不断地被曝光。我不得不面对孩子的恐惧：
“妈妈，门口那个叔叔是坏人吗？他为什么老是盯着我，是不是来杀我的？我们学校来警察
了，是不是我们学校有坏人了？”


